

# Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Super APP Polri dan Cegah TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 30, 2023 - 18:33



*Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Super APP Polri dan Cegah TPPO*

Sukabumi, 30 Desember 2023 - Hari Sabtu ini, Aipda Ferry Ardian, Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan DDS Anjangsana di Kp. Cibojong Rt.004/006. Kegiatan dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan warga masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Ferry Ardian menyampaikan berbagai pesan kamtibmas kepada warga sekitar. Poin-poin yang

disampaikan antara lain adalah sosialisasi penggunaan aplikasi Super APP Polri, upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta koordinasi aktif dengan pihak kepolisian apabila terjadi pelanggaran hukum di wilayah Desa Jayabakti. Aipda Ferry juga mengajak warga untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika ada rencana perpindahan warga keluar daerah atau ke luar negeri. "Kami sangat menghargai partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Aipda Ferry. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, sejahtera, dan penuh kepedulian. Kegiatan DDS Anjangsana tersebut berlangsung dengan tertib dan mendapatkan respons positif dari warga masyarakat. Untuk informasi lebih lanjut atau pelaporan, warga dapat menghubungi Hotline Polres Sukabumi atau langsung ke nomor kontak Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti, yakni 0811-1699-110 atau 085219351336. Dengan demikian, kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kemitraan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Jayabakti. Hormat kami, Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana B., S.H.